



Miden fuerzas el Poder Legislativo y Ejecutivo, Congreso de la Unión vuelve a solicitar comparecencia del Srto. de la Defensa

Por Juan Antonio Cruz Bautista*

Luego que por la mañana el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, minimizara el rechazo del Secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, para comparecer ante el Congreso de la Unión y explique el robo de información confidencial y de seguridad nacional sustraída por un grupo de hackers diciendo que no era para darle mayor importancia, porque "no es nota", el grupo parlamentario del Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó nuevamente una solicitud formal a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que comparezca ante el pleno del Poder Legislativo.

Más que la negativa de acudir ante la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara Baja para detallar el robo de información de los servidores de la SEDENA, los legisladores reaccionaron a las burlas del titular del Poder Ejecutivo, quien en su calidad de Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas minimizó el hecho calificando de politiquería la solicitud formal del Poder Legislativo para ser informado del estado que guarda la seguridad nacional.

"Hemos hecho la solicitud formal a la Junta de Coordinación Política para tener un encuentro con el titular de la @SEDENAmx", posteó en su cuenta de Twitter el diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC.

La solicitud fue entregada en la Jucopo, en dónde se decidirá si procede o no volver a pedir al Secretario de la Defensa comparezca ante el pleno de la Cámara de Diputados, pero esta vez no aceptaran, como en la primera solicitud, que el General condicione el informe a los diputados en sus oficinas, a puerta cerrada, negándoles el acceso con sus teléfonos celulares, para que luego la posponga indefinidamente porque no le gustó la carta de reclamo que le envió uno de los diputados.

IRRESPECTUOSOS LE DIJO LA SEDENA

Por una carta "irrespetuosa" del diputado de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera Sepúlveda, secretario de la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, no se realizó la reunión de trabajo con el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, para explicar el hackeo a la dependencia, reveló el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.



En medio de los reclamos al general Sandoval por negarse a asistir a la reunión de trabajo en la Cámara de Diputados, condicionarla en sus oficinas a puerta cerrada y luego cancelarla, el secretario de Gobernación argumentó que la misiva del diputado de Movimiento Ciudadano fue el motivo por la cual el titular no recibió a la comisión legislativa.

"Hay una carta del secretario de la comisión, que es un diputado de Movimiento Ciudadano, donde en términos, por demás irrespetuosos, se dirige al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la secretaria de la Defensa", explicó el responsable de la política interior del país.

"Y pues, ante ese desaguisado, el secretario de la Defensa informa al presidente de la comisión que no se va a llevar a cabo esa reunión de trabajo, pero no era una un citatorio para que compareciera a rendir cuentas", argumentó. En la carta le agradecen al General Sandoval que haya respondido a la petición de tener un acercamiento, "sin embargo, y de manera personal, no puedo pasar la oportunidad para comentarle con todo respeto, que la idea principal de esta Reunión de Trabajo fue generar un ejercicio abierto y de rendición de cuentas hacia con los ciudadanos, y no una reunión cerrada en las instalaciones de la Sedena." "Ya que consideramos que, dada la gravedad de los

lamentables hechos suscitados por el Hackeo a los servidores de la Sedena, y el riesgo que esto implica, se pudo haber tomado la determinación de realizar un ejercicio abierto y transparente en la sede de la Honorable Cámara de Diputados".

Por tanto, la reunión sería una excelente oportunidad para abrir el dialogo entre la Secretaría de la Defensa Nacional y el Congreso de la Unión a través de la Comisión de Defensa Nacional, así como aprovechar la coyuntura para hablar de las preocupaciones y retos que se vienen en el futuro próximo en ciberseguridad, además de escuchar sus explicaciones y acciones para mejorar tras el incidente en cuestión.

"No omito mencionarle que acepté acudir a la reunión del próximo 18 de octubre sin dudarlo, ya que considero que no podemos dejar pasar más tiempo para afrontar estos temas de relevancia nacional, y que sin importar el lugar donde celebremos esta reunión tenemos que trabajar para lograr soluciones a estos problemas", precisó el diputado Sergio Barrera Sepúlveda.

Para el General Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, pedirle que informe a detalle la situación que guarda la seguridad nacional fue una falta de respeto, que de inmediato le comunicó al Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas, quien le ordenó cancelar la reunión con los diputados.